

Am 02. und 03. Dezember tagten Verwaltungsausschuss und Technischer Ausschuss zum vorerst letzten Mal in diesem Jahr unter Vorsitz von Oberbürgermeister Reitemann im Großen Sitzungssaal des Balinger Rathauses. Zu Beratung und Beschlussfassung standen folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Spenden und Schenkungen im Wert von über 24.600,- Euro

In seiner vergangenen Sitzung freute sich der Verwaltungsausschuss über Sach- und Geldspenden im Wert von über 24.600,- Euro. Die Spenden und Schenkungen kommen unter anderen einzelnen städtischen Kindergärten und Schulen sowie dem Landeswettbewerb Schüler experimentieren zugute. Auch für die Arbeit der Streetworker ging eine große Spende der Reinhold Beitlich Stiftung ein. Der Verwaltungsausschuss stimmte der Annahme der Spenden einstimmig zu.

Im Juli 2016 finden die 2. Balinger Musiktage statt

Im Juli 2012 fanden auf dem Balinger Marktplatz die ersten Balinger Musiktage statt. Unter dem Motto „Fest der Klänge“ inszenierte der international bekannte Dirigent Jochen Wehner Kompositionen aus Oper und Sinfonik auf bis zu vier Bühnen. Über 2.000 Zuhörer zeigten sich hiervon so begeistert, dass auf Initiative des Dirigenten am 16.07.2016 die zweiten Musiktage stattfinden sollen. Geplant ist dann ein großes Chorprojekt für Frauen-, Männer- und gemischte Chöre mit circa 170 Sängerinnen und Sängern. Begleitet werden sie vom der Jungen Bläserphilharmonie Zollernalb.

Der Verwaltungsausschuss stimmte der Ausrichtung der 2. Balinger Musiktage einstimmig zu.

Finanzielle Unterstützung für Balinger Eisbären und Eiskunstläufer

Um die Kosten für die Miete, den Trainings- und Wettkampfbetrieb sowie die Ausstattung zu begleichen, erhalten die Eisbären Balingen und der Eiskunstlaufverein Balingen eine finanzielle Unterstützung der Stadt. Die Mitglieder des Verwaltungsausschusses befürworteten den Zuschuss in Höhe von zusammen 17.250,- Euro in der vergangenen Sitzung einstimmig.

Kurz notiert

Nachträgliche Genehmigung eines einmaligen Zuschusses für das Theater Lindenhof 2012

Im Rahmen einer Sonderprüfung des Rechnungsprüfungsamtes wurde festgestellt, dass für eine 2012 einmalig erfolgte Aufstockung des Zuschusses in Höhe von 3.000,- € für das Theater Lindenhof formell ein Beschluss des Verwaltungsausschusses noch nachzuholen ist. Der Verwaltungsausschuss stimmte dem einmaligen Zuschuss einstimmig zu.

Genehmigung überplanmäßiger Ausgaben im Rechnungsjahr 2013

In ihren Sitzungen haben der Verwaltungsausschuss und der Technische Ausschuss die Genehmigung überplanmäßiger Ausgaben des Rechnungsjahres 2013 in einem Sammelbeschluss formell nachgeholt. Beide Gremien stimmten den überplanmäßigen Ausgaben einstimmig zu.

Maschinen- und elektrotechnische Arbeiten und Schlosserarbeiten für RÜB Engstlatt-Süd vergeben

Derzeit wird das Regenüberlaufbecken Engstlatt-Süd um einen Retentionsbodenfilter erweitert. Die nun erforderlichen maschinen- und elektrotechnischen Arbeiten sowie die Schlosserarbeiten vergab der Technische Ausschuss in seiner Sitzung an die günstigste Bieterin, die Firma Stetter GmbH aus Nagold-Hochdorf zum Preis von rund 186.000,- Euro.

Die nächste Sitzung des Verwaltungsausschusses und des Technischen Ausschusses findet am

Dienstag, 13. Januar und Mittwoch, 14. Januar um 17.00 Uhr

im Großen Sitzungssaal des Balinger Rathauses statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den [städtischen Newsletter](#) beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.